
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 27 del mese di aprile, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,20, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Guido 
Signorini, Paolo Santurro, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarel-
li, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Bric-
colani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfora, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Pier  Luigi  Zanella,  Cecilia  Beconcini,  Sabrina 
Nencioni.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 44
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo P.d.L. in merito ai pro-

blemi  dell'immobile  del  Centro  Civico comunale  di  Ponte  a 
Ema.

Il Consigliere Mari illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, dandone poi 
lettura.

Risponde in merito l'Assessore Casini affermando che questo bene è 
importantissimo per la comunità di Bagno a Ripoli e, a tal fine, l'Ammi-
nistrazione Comunale intende intervenire, pur non essendo al momento 
in grado di fornire tempi precisi, a causa della scarsità di mezzi finanzia-
ri e di personale. In ogni caso, l'Amministrazione Comunale ha effettua-
to alcuni interventi necessari, ma certamente non risolutivi, per i quali 
occorre stanziare una cifra alquanto consistente. Circa la ripartizione del-
le utenze, comunica che attualmente le stesse vengono suddivise tra le 
Associazioni che usufruiscono della struttura, anche se è allo studio una 
ripartizione più precisa, con apposite tabelle millesimali.

Replica il Consigliere Mari che ringrazia per le risposte fornite e si 
dichiara parzialmente soddisfatto in quanto non è stato risposto alla do-
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manda circa le garanzie esistenti che non sono state sfruttate, con richie-
ste danni al costruttore.

Replica nuovamente l'Assessore Casini il quale sostiene che il pro-
blema sollevato circa le garanzie non era riportato nel testo dell'interro-
gazione e pertanto si riserva di approfondire l'argomento con gli Uffici 
preposti.

---------------
Si dà atto che entrano in aula, per partecipare alla seduta, i Consiglieri 
Falmi e Acanfora; si allontana temporaneamente il Consigliere Zanella.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 maggio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


